
36

SCIENTIFIC REVIEW № 2

PEDAGOGICAL SCIENCES

the use of the following steps, United in the «macro-loop: through value-meaning of self-determination, updating of existing 
knowledge, the transition to new knowledge, designing more effective option professional activities, interpretation of the results 
in itself, in the changed context of professional activities, improvement of pedagogical process. This sequence leads as to launch 
a mechanism of self-improvement, and to the identification of not only private but also the generalized pedagogical knowledge. 
This idea of multiple variations  transitions theory-practice, practice-theory has prognostic tool for building competencies.
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В статье рассматривается вариант численного анализа образовательного процесса русских и иностранных студентов. 
Выделяются виды учебной деятельности студентов – факторы, которые могут быть измерены и выражены в баллах, сопо-
ставлены между собой и с итоговой оценкой деятельности. Исследуется влияние выделенных факторов на результат обуче-
ния посредством корреляционного анализа. Вычисляются корреляционные отношения между выделенными факторами и 
итоговым результатом. Устанавливается существенное влияние фактора «промежуточный экзамен» на результат обучения. 
Отмечается наличие влияния факторов «самостоятельная работа» и «работа в семестре» на итоговую оценку. Проводится 
сравнительный анализ степени влияния выделенных факторов на учебную деятельность русских и иностранных студентов. 
Делается вывод о необходимости изменения структуры оценки «самостоятельная работа» для русских студентов, необходи-
мости поиска стимулов к учебе и повышения требований к организованности для иностранных студентов.  
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In the article the way of numerical analysis of the educational activities of foreign and Russian students is considered. 
Some of the kinds of learning activity-factors get out. They are measured, evaluated, compared with each other and with final 
test. The effect that factors on the learning results is explored by correlation analysis. Correlation ratios between the factors 
and final exam are calculated. The material effect of factor named intermediate exam to the learning result is determined. It 
is established the limited effect of factor - self-dependent work and term-time work to the final exam. It is investigated the 
degree of effect of ones on the learning activity of foreign and Russian students. It is drawn a conclusion about necessity to 
change the structure of self-dependent work grade for Russian students. It is drawn a conclusion about necessary to increase 
the responsibility of foreign students for self-study and a requirement to orderliness of their school discipline. 
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Распространенность употребления психотропных веществ среди населения, и особенно среди учащихся образова-
тельных учреждений, является в последние годы актуальной проблемой российского общества, так как представляет се-
рьезную угрозу для здоровья и безопасности человека.  В результате исследования с применением анкетирования изучена 
распространенность наркогенных мифов среди учащихся среднего и старшего школьного возраста. Выявлены основные 
мотивы, способствующие приобщению подростков к употреблению наркотических веществ. Изучены особенности рас-
пространения ложных представлений и мотивов наркотизации  среди школьников среднего и старшего возраста. Установ-
лено, что знания школьников о наркотиках носят недостаточный, фрагментарный характер, и опасность злоупотребления 
сильно недооценивается. Выявлено, что только у половины опрошенных респондентов отсутствует риск наркотизации.
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Prevalence of the use of psychotropic substances among the population and, especially among pupils of educational 
institutions, is in recent years an actual problem of the Russian society as poses serious threat for health and safety of 


